

Recycling macht Spaß

In der Schule GMS Achern haben die Kinder gerade Projekttag. Eine Gruppe hat sich zusammengetan und hat sich für das Projekt aus ALT macht NEU entschieden, weil sie etwas Gutes für die Umwelt machen wollten.

Wir haben die Kinder einige Dinge gefragt. Rahel haben wir gefragt, warum sie das Projekt ausgewählt hat. „Ich finde, dass es sehr Spaß macht und ich will etwas Gutes für die Umwelt tun, weil ich es doof finde, dass Alles weggeschmissen wird, obwohl es noch gebraucht wird.“



Linn haben wir auch noch interviewt. Sie sagte auf die Frage, ob es Spaß macht zu basteln und aus Altem Neues zu machen: „Ja, es macht arg Spaß!“

Es war ein sehr schöner Tag bei dem Projekt und wir haben gesehen, dass sie auch viel Handarbeit gemacht haben. Zum Beispiel haben sie einen Geldbeutel aus einer Milchtüte gebastelt oder eine Stofftasche genäht.



Zoe N., Justus A., Melina F.